
 
ATA 1095/2016 

Aos sete dias do mês de novembro de dois mil e dezesseis, na sala de sessões Arlindo Joaquim 
Bigarella, realizou-se a Sessão Plenária, com a presença dos vereadores Léo Sonda, Silvino Maróstica, 
Cesar Augusto Menegat, Claudiomiro Tonet, Nestor Tonello, Jovani Gizéria, Lino Tonello, Lino Peccati 
e Eloi Marin. O Presidente Léo Sonda invocou a proteção de Deus e deu por aberta a Sessão Plenária 
solicitando ao vereador Cesar Augusto Menegat para que fizesse a leitura de um trecho da bíblia. A 
seguir foi aprovada a Ata nº 1094/2016. No Pequeno Expediente o vereador Cesar Augusto Menegat 
deu as boas-vindas aos colegas Lino Pecctti e Lino Tonello. Falou sobre o projeto de denominação da 
Creche Municipal. Não somos contra o Projeto do Poder Executivo, mas entramos com o Substitutivo 
01/2016 pelo fato de acharmos importante incluir o nome do Prof. Idalino Vailatti, destacando sua 
importância na educação de muitos munícipes paduenses. O vereador Claudiomiro Tonet desejou as 
boas-vindas aos colegas Lino Pecctti e Lino Tonello. Parabenizou o evento Paraiso dos Sabores que 
aconteceu em nosso Município, com uma grande diversidades de cardápios. O evento levou o nome de 
Nova Pádua para diversos lugares do Estado e do país. Falou sobre a precariedade da VRS 814, do 
perigo dos postes que estão caindo sobre a via e pediu que a Casa envie novamente um oficio à RGE 
cobrando providências. O vereador Eloi Marin falou sobre a visita ao gabinete do deputado estadual 
Tiago Simon, onde reivindicou as melhorias da VRS 814. Nós vereadores perdemos a conta de quantos 
ofícios foram encaminhados ao DAER e conforme o deputado, teríamos uma saída: que a VRS 814 
seja incluída na rota turística da Serra. Desta forma poderíamos receber uma verba federal disponível. 
Reivindicou um semáforo em Farroupilha, na RS 122 e no trevo de Carlos Barbosa, entre outros 
municípios, como forma de facilitar o trafego dos agricultores de Nova Pádua que fazem Ceasa. Disse 
que os Deputados se ofereceram para estarem nesta Casa para dar explicações sobre as reivindicações 
dos vereadores. O vereador Lino Tonello agradeço o espaço cedido pelo vereador titular Ildo 
Stangherlin e espero representar o colega através de trabalho junto com os demais colegas, sendo uma 
satisfação retornar a esta Casa. Falou sobre a eleição política dos Estados Unidos e os termos que 
estão sendo usados por ambos. Assim também aconteceu em Caxias do Sul com muitas acusações. 
Em nosso Município foi um exemplo de comprometimento entre todos os candidatos eleitos e reeleitos. 
Desejou a todos um bom trabalho. No Grande Expediente não temos vereadores inscritos. Na Ordem 
do Dia foi aprovada a Indicação 73/2014 do vereador Claudiomiro Tonet da bancada do PP, para que para 
que a Secretaria Competente efetue a instalação de corrimão nos dois lados da ponte do Travessão Bonito 
e Travessão Cerro Grande. Deu entrada na Mesa o Projeto Substitutivo 01/2016 ao Projeto de Lei nº 19/2016 
que “Denomina o prédio da Creche Municipal, Paradiso Dei Bambini – Professor Idalino Vailatti”. Permanece 

na Mesa o Projeto de Lei 18/2016 que “Estima a receita e fixa a despesa do município para o exercício 
de 2017. O Projeto de Lei 19/2016 que “Denomina o prédio da Creche Municipal “Paradiso Dei Bambini”. 
E o Projeto de Lei 16/2016 que “Reestrutura o Regime Próprio de Previdência Social dos Servidores 
Públicos Efetivos do Município de Nova Pádua, de que trata o art. 40 da Constituição da República e o 
Fundo de Previdência dos Servidores Municipais de Nova Pádua – FUNPREV, e dá outras providências. 
Nas Explicações Pessoais o vereador Nestor Tonello falou sobre a precariedade da VRS 814. Não 
é só pelos buracos mas também pela inexistência de sinalização. Temos os problemas com a telefonia 
e os postes da RGE que podem cair a qualquer momento e provocar sérios acidentes. É uma vergonha 
porque estamos cansados de encaminhar ofícios cobrando melhorias, mas infelizmente somos 
ignorados pelas empresas. Lamentou o descaso da RGE que fez a poda das arvores e deixou os galhos 
sobre o passeio público. O vereador Lino Peccati agradeço o espaço cedido pela vereadora Maria 
Marta. M. Sonda e espero fazer um bom trabalho junto com os demais colegas. Falou sobre a campanha 
política sendo um ato positivo a oportunidade cedida aos suplentes e desejou uma boa gestão aos 
futuros vereadores que assumirão em janeiro. O vereador Eloi Marin deu as boas-vindas as colegas 
Lino Tonello e Lino Pecatti. Os vereadores que passaram por esta Casa sempre serão vereadores. 
Disse que faz parte da regional e lamentou a situação enfrentada pelo Governo do Estado. Parabenizou 
o Secretário de Obras pelo excelente trabalho realizado na limpeza dos bueiros e a roçada nas estradas 
do interior. Destacou a falta de interesse por parte do Prefeito de Flores da Cunha, uma vez que existe 
uma autorização do DAER para a realização do serviço de roçada e limpeza dos bueiros da VRS 814. 
O vereador Cesar Augusto Menegat parabenizou as entidades pela realização do Paraiso dos 
Sabores, realizado no sábado no Salão Paroquial de Nova Pádua. Provamos muitas comidas diferentes 
entre as doze cozinhas presentes. O dinheiro arrecadado será revertido para as entidades do Município. 



Falou sobre o descaso dos funcionários da RGE que fizeram a poda das arvores em frente à residência 
do Sr. Osório Menegat e deixaram os galhos espalhados no chão que poderiam ter entupido um bueiro 
que fica próximo ao local. Falou sobre a ausência do Governador José Ivo Sartori no Paraiso dos 
Sabores. Lamentou a precariedade da nossa VRS 814. Falou sobre o comportamento nas eleição nos 
Estados Unidos. Eles são o espelho do que acontece no Brasil. Infelizmente esse é o nosso país. O 
vereador Presidente Léo Sonda deu as boas-vindas aos colegas Lino Pecatti e Lino Tonello e desejou 
um bom trabalho junto com os demais vereadores. Falou sobre a situação da VRS 814 e lembrou a 
entrevista do Secretário da Fazenda do Estado Giovani Feltes e segundo ele, o Estado está quebrado 
e não tem dinheiro para pagar o salário do funcionalismo e o que dirá para fazer obras. Parabenizou os 
organizadores do 1º Paraiso dos Sabores. Todas as pessoas que participaram do evento falaram bem 
de Nova Pádua. Agradecendo a proteção de Deus, o Presidente deu por encerrada a Sessão. Sem 
mais a constar, eu Cátia Tonello e Maicon Pan, lavramos a presente Ata, à qual será assinada pelo 
presidente e demais vereadores presentes. Sala de Sessões Arlindo Joaquim Bigarella, aos sete dias 
do mês de novembro de dois mil e dezesseis.  
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